

Mittwoch, 20. Januar 2021, Mündener Allgemeine / Lokales

**LESERBILDERALBUM**

# Hausschlachtung auf Königs Hof



GALERIE  2

Mitte des vorigen Jahrhunderts war es für bäuerliche Betriebe üblich, den Fleischbedarf durch Selbstversorgung sicherzustellen. Hierzu wurden Nutztiere gefüttert beziehungsweise gemästet. In den Wintermonaten fand das „Schlachtfest“ statt.

Der Hausschlachter, der von Hof zu Hof zog, verarbeitete das Fleisch der Tiere zu Bratenfleisch und Wurst. Dieses Foto schickte uns unser Leser Heinz Köwing aus Mielenhausen. sta Foto: heinz

köwing/NH Szenen aus dem Dorfleben von einst können Sie senden an: HNA-Redaktion Hann. Münden, Tel. 05541/ 98 39 15, [hann.muenden@hna.de](mailto:hann.muenden@hna.de)